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Советское правительство будет  
и впредь неуклонно проводить по
ли т ику, направленную на дальней
шее смягчение напряженности в 
международной обстановке, бо
рот ься за прочный мир во всём 
мире.

Цена 15  коп.

Ответственная задача 
работников УРСа

Коммунистическая партия 
и Советское правительство 
проявляют неустанную забо
ту о благе человека. В нашей 
стране с каждым годом улуч
шается снабжение населения 
продовольственными и про
мышленными товарами. Вы
полнение принятых в послед
нее время партией и прави
тельством решений по даль
нейшему подъему промыш
ленности и сельского хозяй
ства позволит п о д н я т ь  ж и з
ненный уровень трудящихся 
на еще более высокую сту
пень.

Почетную задачу выполня
ют в деле подъема матери
ального благосостояния н а
рода колхозы и совхозы. С 
каждым гадом труженики 
колхозных полей расширяют 
посевные площади, доби
ваются высоких урожаев и 
поставляют все больше сель
скохозяйственных продуктов 
в промышленные центры 
страны.

Прилегающие к нашему 
городу колхозы в этом году 
значительно расширили посе
вы картофеля и овощных 
культур. Чтобы дать больше 
картофеля и овощей трудя
щимся . города, решением 
правительства Звереве кому 
совхозу УРСа переданы «Го - 
вые большие массивы земли.

Сейчас всюду зреет высокий 
урожай зерновых, хорошими 
обещают быть овощи и кар 
тофель. Н аступает ответст
венная пора уборки богатого 
урож ая и заготовки сельско
хозяйственных продуктов. 
Основным заготовителем 
овощей и картофеля в нашем 
социалистическом городе яв 
ляется УРС предприятия. В 
этом году управление рабо
чего снабжения для беспере
бойного снабжения городско
го населения картофелем и 
овощами должно заготовить 
3000 тонн картофеля и сотни 
тонн капусты, огурцов, поми
доров, лука, свеклы и других 
овощей.

Успех проводимого меро
приятия будет зависеть от 
своевременной подготовки 
материально-технической б а
зы. До начала уборочных р а
бот и заготовительного сезо
на надо закончить ремонт 
двух овощехранилищ и засо

лочных пунктов, подготовить 
имеющуюся тару и закупить 
недостающую. Но ремонт 
овощехранилищ в УРСе на
чат с большим опозданием 
и идет крайне медленными 
темпами, а к ремонту засо
лочных пунктов еще не при
ступали.

Управлению рабочего 
снабжения необходимо р е
шить и другие вопросы. Н а
пример, давно назрела необ
ходимость установки в ово 
щехранилищах вентиляции 
и устройства механической 
разгрузки картофеля, подго
товить необходимый инвен
тарь и оборудование. Однако 
ответственные за засол ово
щей и хранение картофеля 
заместитель начальника 
УРСа т. Чирков и заведую 
щий базой т. Чемизов до
пускают медлительность в 
подготовке материально-тех
нической базы к заготови
тельному сезону.

Работники УРСа должны 
засолить 540 тонн капусты, 
200 тонн огурцов, 50 тонн по
мидоров. Д ля засолки и пе
реработки овощей потребует
ся большое количество боч
котары. Необходимо немед
ленно закончить ремонт ос
тавшейся бочкотары, завез
ти соль, специи.

Д ля успешного проведения 
заготовок и закупа картофе
ля и овощей надо немедлен
но заключить с колхозами 
договоры и помочь им в ре
ализации картофеля и ово
щей.

Успех заготовок, как и 
всякого дела, реш ают люди,, 
кадри. Руководителям УРСа 
следует уже сейчас уком
плектовать заготовительный 
аппарат, закрепить за каж 
дым человеком участки рабо
ты, разъяснить заготовите
лям почетную задачу обеспе
чения города овощами и кар
тофелем.

Заготовки и закуп ово
щей —  важное государствен
ное дело. Работники совет
ской торговли города долж 
ны развернуть соревнование 
за высококачественную под
готовку материально - тех
нической базы, за досрочное 
выполнение плана заготовок 
и закупа картофеля и овощей 
нового, урожая.

Рационализаторы—нефтяники
КАЗАНЬ. Нефтяники Татар

ской АССР в качестве промывоч
ной жидкости при бурении сква
жин применяют воду вместе гли
нистого раствора. Ко интервал 
бурения с помощью воды ограни
чивают зоны обвалов. Инженеры 
тт. Винарский и Каримов пред
ложили устанавливать в этой зо
не цементный мост. Испытание 
нри бурении четырех скважин в 
первой конторе треста «Татбур- 
j je f rь» пттш, это интервал

бурения можно увеличить таким 
образом более чем на 200 метров.

Интересные предложения внес 
мастер управления «Вугульма- 
нефтъ» тов. Валиханов. Он скон
струировал самопишущий при
бор, который дает возможность 
точно учитывать расходы жидкос
ти, подаваемой в буровые сква
жины.

Рационализаторы нефтяных 
предприятий республики внесли 
с начала года более 600 предло
жений,

Третья сессия Верховного Совета СССР
4 августа в Большом Кремлев

ском Дворце начала свою работу 
третья сессия Верховного Совета 
СССР четвертого созыва.

Депутаты Верховного Совета 
СССР собрались сюда, чтобы за
слушать и обсудить доклад Совет
ской Правительственной Делега
ции о результатах Совещания 
Глав Правительств четырех дер
жав в Женеве, состоявшегося с 18 
по 23 июля.

На открытии сессии присутст
вовали многочисленные гости —  
рабочие и служащие, деятели 
культуры и науки, воины Совет
ской Армии, общественные деяте
ли.

В ложах —  члены дипломати
ческого корпуса, представители 
советской и иностранной печати.

Три часа дня. За етшгом Прези
диума занимают места Председа
тель Совета Союза А. П. Волков. 
Председатель Совета Националь
ностей В. Т. Лацис, заместители 
Председателя Совета Союза Н. Т. 
Кальченко, А. А. Лебедев, В. П. 
Мжаванадзе, 3. С. Омарова, заме
стители Председателя Совета, На
циональностей Н. Е. Авхимович, 
П. Т. Комаров, М. М. Султанова, 
Г1. Г. Тычина.

В ложах —  члены Президиума 
Верховного Совета, министры. 
Здесь же занимают места члены 
парламентской делегации Югосла
вии.

Бурными, долго не смолю,ющи- 
ми аплодисментами депутаты и 
гости стоя приветствуют то
варищей Н. А, Булганина, Е. Е. 
Ворошилова, Л. М. Кагановича, 
А. II. Кириченко, Г. М. Маленко
ва, А. И. Микояна, В. М. Молото
ва, М. Г. Первухина, М. А. Сусло
ва, Н. С. Хрущева, к. Б. Аристо
ва, Н. И. Беляева, П. Н. Поспело
ва, Д. Т. Шепилова.

Председательствующий на сов
местном заседании Совета Союза и 
Совета Национальностей Предсе
датель Совета Союза депутат А. П. 
Волков объявляет третью сессию 
Верховного Совета СССР откры
той. Он сообщает, что на. заседа
нии присутствует прибывшая в 
Советский Союз по приглашению

Верховного Совета СССР делега
ция Союзной Народной Скупщины 
Федеративной Народной Республи
ки Щгоелавии, Возглавляет деле
гацию Председатель Собора Народ
ной Республики Хорватии Влади
мир Баварич.

—  Позвольте, —  говорит А. П. 
Волков. —  от вашего имени при
ветствовать дорогих гостей, при
бывших в нашу страну.

Депутаты и гости встречают 
эти слова продолжительными ап
лодисментами.

Нредс е дательствующий «юб - 
щает, что Совет Министров СССР 
представил Верховному Совету 
СССР доклад Правительственной 
Делегации Советского Союза об 
итогах Женевского Совещания 
Глав Правительств четырех дер
жав, и предлагает включить воп
рос об итогах Совещания в пове
стку дня сессии. Депутат Е. Т. 
Мазуров по поручению Совета 
Старейшин Совета Союза и Сове
та Национальностей поддерживает 
это предложение. Он предлагает 
заслушать доклад. на совместном 
за.ге.дании Совета Союза и Совета 
Национальностей 4 августа, а об
суждение доклада начать на сов
местном заседании обеих палат 
утром 5 августа.

Повестка дня и порядок работы 
.сессии принимаются единогласно,

Слово для доклада об итогах 
Женевского Совещания Глав Пра
вительств четырех держав предо
ставляется Председателю Совета 
Министров СССР Н. А. Булганину. 
Присутствующие в зале встают и 
устраивают товарищу Н. А. Бул
ганину бурную овацию.

С огромным вниманием выслу
шали участники сессии доклад 
главы Советского правительства, 
в котором он охарактеризовал 
международную обстановку, сло
жившуюся накануне Женевского 
Совещания, указал н а те факторы, 
которые привели к  известному 
смягчению международной напря
женности и тем самым создали 
благоприятные условия для про
ведения Совещания в Женеве. 
Тов. Н. А. Булганин подробно до

ложил о ходе Женевского Совеща
ния и предложениях Советского 
правительства, внесенных на этом 
Совещании в целях согласованно
го решения назревших междуна
родных проблем и обеспечения 
прочного мира во всем мире.

Характеризуя итоги Женевско
го Совещания, Н. А. Булганин по
казал, что оно принесло положи
тельные результаты для дела ми
ра.

—  Однако, —  заявил он, —  
нам предстоит еще искать пути 
решения неурегулированных меж
дународных проблем, и с этой 
точки зрения предстолще? в ок
тябре Совещание министров ино
странных дел четырех держав 
имеет большое значение.

Глава Советского правительства 
выразил надежду, что, если со 
стороны всех участников пред
стоящего Совещания- министров 
иностранных дел будет проявлено 
такое же стремление к сотрудни
честву и к достижению соглаше
ния, которое характеризовало ат- . 
мосферу, господствовавшую на 
встрече Глав Правительств, мини
стры иностранных дел четырех 
держав достигнут успехов в деле 
урегулирования нерешенных меж
дународных проблем. Советское 
правительство со своей старены 
приложит все усилия к тому, что
бы на предстоящей встрече мини
стры иностранных дел четырех 
держав успешно решили пос.гак- 
ленные перед ними задачи.

В заключение Н. А- Булганин 
заявил, что Советское правитель
ство будет и впредь неуклонно 
проводить ноаитику, направлен
ную на дальнейшее смягчение н а : 
пряженности в международной об
становке, бороться за прочный 
мир во всем мире.

Избранники советского народа 
—  депутаты Верховного Совета 
СССР и многочисленные гости, 
присутствующие на сессии, бур
ными, иродложительными апло
дисментами выразили свою соли
дарность с докладом Главы Совет
ского правительства.

(ТАСС).

Парламентская делегация Югославии 
на автозаводе имени Сталина

В Москве находится прибывшая 
в Советский Садоз по приглаше
нию Верховного Совета СССР Де
легация Союзной Народной Скуп
щины Федеративной Народной 
Республики Югославии. Делега
цию возглавляет Председатель Со
бора Народной Республики Хорва
тии Владимир Бакарич.

Первую половину дня 4 августа 
делегация провела на автомобиль
ном заводе имени И. В. Сталина. 
Здесь гостей встретили директор 
предприятия А. Г. Крылов, секре
тарь РЕ КПСС Пролетарского рай
она А. М. Пегов, представители 
партийной, комсомольской и пряф 
союзной организаций завода. В 
дружеской беседе А. Г. Ерылов 
рассказал членам делегации об 
историй создания и развития пер
венца советского автомобилестрое
ния, Депутаты Союзной Народной

1 Скупщины проявили особый ин
терес к. планированию производ
ства, работе партийной, комсо
мольской и профсоюзной органи
заций, постановке охраны труда.

В инструментальном цехе, ку 
да затем направились югослав
ские гости, рабочие горячо при
ветствовали делегацию. Бригадир 
станочников В. А. Марков от име
ни коллектива цеха обращается к 
представителям югославского на
рода с сердечными словами. Он 
просит передать привет народам 
Югославии и говорит:

—  Пусть крепнет дружба двух 
славянских народов!

На импровизированную трибу
ну —  станину ставка подни
мается Владимир Бакарич. Взвол
нованный радушным приемом, от
вечая на приветствия, он сказал: 

— Приятно знать, что совет-

I ский народ питает такие теплые 
чувства к югославским народам, 
которые с такой же . симпатией 
относятся к советским людям. 
Мы ^убедились в этом. Мы следим 
за успехами советского народа и 
желаем ему в будущем новых 
достижений. Да здравствует наша 
дружба!— закончил под аплодис
менты свое выступление глава 
Югославской делегации.

Проходя по цеху, пости осмат
ривали станки, обменивались 
крепкими рукопожатиями с рабо
чими, разговаривали с ними.

Югославские гости побывали 
также во Дворце культуры автоза
вода. Пионеры преподнесли им 
букеты цветов, попросили пере
дать привет детям Югославии и 
пригласили югославских детей 
посетить Советскую страну.

(ТАСС).



За передовую технологию, за технический прогресс!

РЕЗЕРВЫ ПРОИЗВОДСТВА — В ДЕЙСТВИИ
Рассказ старшего оператора цеха (завод, где директором т. Низяев) Николая Фомича 

Ш макова—участника Всесоюзного совещания работников промышленности
Навсегда останутся в моей па 

мяти дни, проведенные в столице 
нашей Родины —  Москве, где я 
побывал в мае этого года в числе 
других участников Всесоюзного 
совещания работников промыш
ленности. Радушно Москва при
няла нас. —  посланцев социали
стической индустрии, съехав
шихся сюда со всех концов не
объятной страны. С большим ин
тересом осматривали мы древний 
Кремль и другие достопримеча
тельности столицы, радовались 
тому, как растет и хорошеет 
Мо,сква.

Но самое главное, что увезли 
мы, участники совещания, из 
Москвы — это твердую решимость 
настойчиво бороться за обеспече
ние нового подъема социалисти
ческой индустрии, за претворе
ние в жизнь задач, поставленных 
перед работниками промышлен
ности Коммунистической партией 
и Советским правительством.

Величественные зедечи
Наряду с большими успехами,

. достигнутыми промышленностью 
нашей страны за послевоенные 
годы, Всесоюзное .совещание 
вскрыло серьезные недостатки в 
работе предприятий и ведомств, 
тормозящие дальнейший быстрый 
роет производительности труда, 
совершенствование производства.

Важнейшие зад ам , стоящие 
перед работниками промышлен
ности, были четко определены в 
речах Председателя Совета Ми
нистров СССР Н. А. Булганина и 
первого секретаря ЦК КПСС Н. С. 
Хрущева на совещании. В них 
отмечалось, что интересы разви
тия еоветской индустрии и всей 
социалистической экономики тре
буют широкого внедрения новей
ших достижений науки и техни
ки во все отрасли производства, 
совершенствования технологии, 
улучшения работы с рационали
заторами и изобретателями, пов
седневного распространения опы
та  и методов работы новаторов 
производства и передовых кол
лективов.

Состоявшийся в июле Пленум 
Центр ал ъного Комитета КПСС в 
ввойм  Постановлении «О задачах 
по дальнейшему подъему промыш
ленности, техническому прогрес
су и улучшению организации 
производства» снова указал на 
огромные резервы, которые необ
ходимо использовать в интересах 
дальнейшего подъема народного 
хозяйства.

Насколько эти резервы значи
тельны и  какой огромный эффект 
может дать правильный подход к 
их использованию, можно просле
дить на работе нашего цеха (на
чальник -т. Киселев) за последние 
месяцы.

На тех же 
производственных 

площадях
Коллективу нашего цеха дано 

очень ответственное задание: ос
воить в ближайшее время выпуск 
нового, крайне необходимого н а
родному хозяйству страны про
дукта. Можно ли решить эту за- 
зачу, не уменьшая выпуска ос
новной продукции и не произво
дя больших дополнительных зат

рат? Такой вопрос поставили пе
ред собой руководители завода и 
цеха, инженерно-технические ра
ботники, рядовые производствен
ники. И ответили на него поло
жительно. Это нашло отражение 
в организационно - технических 
мероприятиях по нашему цеху, 
разработанных в ответ на Обра
щение участников Всесоюзного 
совещания работников промыш
ленности. В частности, там запи
сан о — блок Л! 136, который я 
обслуживаю, как старший опера
тор, сделать двухноточным, то 
есть вместо действующих здесь 
сейчас двух колонн установить 
четыре. Это позволит на той же 
производственной площади и с 
тем же обслуживающим персона
лом вдвое увеличить производи
тельность блока. А высвобождаю
щийся в результате такой пере
стройки блок № 1 37  будет пере
веден на выпуск нового продукта.

Уже практически ведутся ра
боты по переоборудованию 136-го 
блока. Подвозятся трубы, оборудо
вание. В сентябре этого года блок 
будет пущен по новой схеме.

Осуществление этого интерес
ного мероприятия открывает ши
рокие перспективы и более даль
него прицела,. Освоение двухпо
точной работы на 136 -м  блоке в 
последующем позволит решать в 
принципе вопрос о переводе на 
такую  же схему блоков № 1 3 0  и 
№ 131. При этом увеличение 
вдвое их производительности да
же не потребует дополнительного 
оборудования, так  как часть ана
логичного оборудования высвобо
дится при переводе блока № 137 
на новый вид продукта.

Uaio полагать, что подобные 
резервы повышения производи
тельности оборудования имеются 
и на других заводах и в цехах 
предприятия. И их надо приво
дить в действие.

Шире внедрять 
автоматику

Большое внимание в Обраще
нии участников Всесоюзного со
вещания работников промышлен
ности ко веем рабочим и работ:
ницам, инженерно - тохмгаесш.м 
работнитм ж служащим промыш
ленности Советского Союза, а за
тем в Постановлении июльского 
Пленума, ПК КПСС уделяется во
просам автоматизации производ
ства. Автоматика не только облег

чает труд и сокращает потрео- 
ноеть в рабочей силе, но и повы
шает надежность эксплуатации 
оборудования. И в этом направле
нии у нас в цехе за последнее 
время проделана некоторая рабо
та.

На нашем, 136-м блоке, недав
но установлен автомат сброса, из
лишнего против нужного уровня 
продукта с сепараторов особого 
назначения на сепараторы низко
го давления. По техническому 
проекту такой автомат не был пре
дусмотрен. Введение его в дейст
вие высвобождает одно рабочее 
место и повышает точность регу
лировки сброса,. Есть полная воз
можность установить такие же 
автоматы на всех блоках цеха. 
Только это мероприятие позволит 
высвободить 5 человек со смены, 
а всего по цеху 2 0  человек.

Хорошие результаты дала так
же установка на нашем блоке ав
томата по поддержанию опреде
ленного запаса циркуляционных 
газов. Раньше на этой операции 
сидел человек, который вынуж
ден'был все время крутить вен
тиль, чтобы поддерживать нуж
ный запас газов. При этом регу
лировка была неровной, что от
рицательно сказывалось на работе 
оборудования. Сейчас этот недо
статок устранен. К тому же, вы 
свободилось еще одно рабочее ме
сто.

Облегчил работу операторов на 
нашем блоке и ввод в действие 
звуковой и световой сигнализа- 
ции, работающей параллельно с 
контрольными приборами. Те
перь, например, о состоянии того 
или иного вида оборудования го
ворят не только показания при
боров, но и электролампочки, 
цвет которых соответствует оп
ределенным режимам работы. Та
кал же сигнализация вводится и 
на остальных установках в цехе. 
Это намного повышает надеж
ность контроля.

Но многое в области внедрения 
автоматики в производство нами 
еще не сделано. Медленно перест
раивает свою работу цех кш т- 
рольно-измерятелнных приборов 
завода (начальник т. Дубров).
Можно, например, и нужно авто
матизировать подачу циркуляци
онного газа в определенные точки 
колонны, а в этом направлении 
еще ничего не сделано. Проектом 
предусмотрена, автоматизация по
дачи газа и воздуха в печи, конт

роля за температурным режимом. 
Печи уже больше года, как введе
ны в действие, а эти операции 
все еще выполняются оператора
ми вручную. Между тем автома
тизация работы печей не только 
облегчила бы труд эксплуатаци
онников, но и позволила бы впос
ледствии перейти к обслужива
нию двух печей одним человеком, 
на обязанности которого было бы 
лишь контролировать автоматы.

Творческий труд  
рационализаторов

Серьезный вклад в дело улуч
шения производственной деятель
ности цеха- внесли и наши раци
онализаторы.

В течение года персонал, об
служивающий 136-ю установку, 
испытывал большие трудности с 
подачей одного из видов газооб
разного сырья в аппараты из-за 
малого перепада давлений. Ос
ложняла,сь работа оборудования. 
Хорошо изучив причины, порож
дающие эти затруднения, наши 
рационализаторы предложили 
провести линию в так на'зывас-. 
мый сборный коллектор. Это обе
спечило перепад давлений в 40—  
50 атмосфер. Теперь сырье, легко, 
преодолевая сопротивление, соз
дающееся в трубопроводах, сво
бодно поступает в аппараты.

Интересное решение были най
дено для улучшения работы не
которых приборов. Кольцевые ве
сы  по сырью, например, дав>ади 
неточные показания. Это было 
связано с тем, что оперативный 
щит, где они были установлены, 
находится далеко от коллектора, 
в котором сосредоточивается 
сырье. Сейчас, в порядке экспе
римента, одни кольцевые весы 
вынесены в щитовое помещение, 
а на оперативном щите уставов* 
лен дифманометр, дублирующий 
помазания весов. В будущем на
мечено и остальные весы снаб
дить дублерами. Такое мероприя
тие позволит нам значительно 
повысить точность на одной из 
важных операции.

Большие возможности имеются 
у нас. и для улучшения эконо- 
-мичеешх показателей. Недавно 
было принято, внесенное мною 
предложение об использовании 
отдувочных газов. Проектом это 
не предусмотрено. До последнего 
времени вазы отдувались в ат
мосферу через аварийную башию

Москва. Ремонтно-механиче
ский цех автозавода имени 
Сталина изготавливает круп
ные сварные прессы большой 
мощности. Недавно выпущен 
первый в Советском Союзе 
сварной пресс мощностью 725 
тонн. Сейчас изготавливаются 
два пресса мощностью 1 050 и 
3 500 тонн.

На снимке (слева): обработ
ка детали сверхмощного прес
са. ^ $

Таганрог. На металлургиче
ском заводе имени Андреева 
успешно освоено производство 
трехслойной стали. Листы 
трехслойной стали идут на из
готовление отвалов для трак
торных плугов. Отвалы из 
трехслойной стали обладают 
большой износоустойчивостью.

На снимке (справа): момент
р азл ивк и  стали  по и зл о ж н и 

цам в мартеновской цехе № 1.

Помимо того, что засорялись ок
рестности предприятия, в бук
вальном смысле слова в воздух 
уходило много ценного сырья. 
Сейчас же решено ваз с трех бло
ков направлять по оеш ш ой ли
нии на переработку. Для этого 
потребовалось существующие вен
тиля, во изменение проекта, обвя
зать трубопроводами и подклю
чить к  общей сети. Эта работа .в 
основном уже проделана. С вво
дом в действие такой схемы будут 
сэкономлены для государства 
многие тысячи рублей.

За освоение 
смежных профессий
Важнейшим условием роста 

производительности труда, наря
ду с механизацией и автоматиза
цией производства, является ос
воение всеми рабочими смежных 
профессий, как один из этапов 
к переходу на многоагрегатное 
обслуживание.

Коллектив нашего цеха поста
вил перед собой задачу добить
ся, чтобы каждый производст
венник освоил не менее двух 
рабочих мест. Ежемесячно квали
фикационная комиссия принимает 
от рабочих зачеты по знанию ин
струкции на новые рабочие места.

В смене т. Соколова, например, 
в июле освоили (вторые рабочие 
места тт. Куц и Башкатова. Про
должая выполнять овои прежние 
обязанности, они, сумели замшить 
двух товарищей, ушедших в от 
пуск. Оператор т. Сычев овладел 
тремя рабочими местами.

Работа по овладению смежными 
профессиями будет продолжаться 
у нас и в дальнейшем.

Всесоюзное совещание работ
ников промышленности и июль
ский Пленум Центрального Коми
тета Коммунистической партии 
Советского Союза всколыхнули 
всех работников промышленности 
нашей страны, заставили их ак 
тивнее зажиматься внедрением 
новой техники, передовой техно
логии, совершенствовать органи
зацию труда. Борьба за ©семерное 
повышение технического уровня 
производства, —  это не кратко
временная кампания, а  курс на
шей партии на высшую технику.

Мы на примерах одного только 
цеха, по-,существу— даже одной 
136-й установки, показали, к а 
кие огромные резервы таятся в 
цедрах производства,. Эти резервы 
имеются везде. Их надо повсе
дневно вскрывать и приводить в 
действие на службу Родине.

Разернувшееся по всей стране 
социалистическое соревнование за 
достойную встречу X I съезда 
КПСС проходит под лозунгом борь
бы за претворение в жизнь реше
ний июльского Пленума Цент 
рального Комитета партии, под 
лозунгом борьбы за передовую 
технологию, за технический прог
ресс. Советские люди, руководи
мы© родной Коммунистической 
партией, добьются на этом п у т  
новых уепехов, г >
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Пятого августа во Дворце куль
туры состоялась совещание акти
ва предприятия, посвященное 
итогам выполнения коллективно
го договора за первое полугодие.

Докладчик, представитель (ад
министрации т. Филатов, отме
тил, что в первом полугодии кол
лектив перевыполнил план по 
выпуску валовой и товарной про
дукции, добился снижения себе
стоимости продукции. Коллекти- 

. в у предприятия дважды присуж
дались третьи места во Всесоюз
ном социалистическом соревнова
нии.

Переходя к итогам выполнения 
пунктов коллективного договора, 
докладчик, вынужден был при
знать, что ряд пунктов остался 
невыполненным. Несмотря на та
кое положение, итоги выполнения 
коллективного договора в освеще
нии т. Филатова выглядят благо
получными. Он приводит в докла
де много цифр, фактов, фамилий, 
не' раз указывает, что такие-то 
пункты договора «выполняются 
или находятся в стадии выполне
ния»...

Недостаточно самокритичным 
был и содоклад председателя объ
единенного завкома т. Никонова.

—  Как же мог заводской коми
тет оперативно' контролировать 
выполнение коллективного до
говора, —  спрашивает председа
тель месткома центральной лабо
ратории т. Черняк, —  когда сам 
текст -коллективного договора в 
течение нескольких месяцев ле
жал не отпечатанным. На заводах 
получили его с большим опозда- 

s  нием. Тов. Черняк отметил также 
исключительно острое положение,
создавшееся с задержкой сдачи в 
эксплуатацию новых детских са
дов.

Председатель добровольного 
спортивного общества т. Павлов 
подверг резкой критике адмир 
страцию предприятия и завком за 
недооценку спортивной работы, 
За медлительность в строительст
ве .спортивных сооружений.

Котельщик т. Губанов (ремонт
но-механический завод) говорит 
о том, что на заводе много недо
статков в организации труда, 

4 снабжении цехов материалами, 
необходимыми для выполнения 
производственной программы. 
Вместо того, чтобы выполнять
задания, нотедьщинам самим при
ходится бегать, разыскивая ме
талл для заказов.

Инспектор ЦК профсоюза т. 
Ситников в своем выступлении 
отметил, что администрация и 
завком не добились выполнения 
ряда пунктов коллективного до

говора. Представители админист
рации щедры на обещания. Еще 
в прошлом году обещал т. Сааков, 
теперь обещает т. Филатов, что 
помещения бытового обслужива- 
вания скоро будут введены в экс
плуатацию, а прачечная для 
стирки спецодежды и пункт для 
раздачи спецттока попрежнему 
еще не. готовы. Директора заво
дов, в частности, т. Низяев, допу
скают нарушения законов о тру
де.

О недостатках в организации 
труда говорил в .своем выстуилг 
нии и крановщик т. Костомахин 
(завод, где директором т. Низяев).

Секретарь партбюро предприя
тия т. Подругин указал, что спра
ведлива тревога передовых рабо
чих за судьбу выполнения илади. 
Если в первом полугодии коллек
тив добился неплохих производ
ственных показателей, то итоги 
работы июля крайне неудовлетро 

]:р-цтельны. Не выполнен план ни 
по валовой, ни по товарной про
дукции. Тяжелое положение соз
далось на предприятии в связи с 
тем, что коллектив завода, где 
директором т. Низяев, задержи
вает ввод в эксплуатацию объек
тов завершающей фазы. Тов Под
ругин говорит о том, что трест 
материально-технического снаб
жения (руководитель т. Сааков) 
обязан принять решительные ме
ры для обеспечения сырьем це
ха, где начальником т. Мириано- 
швилй.

— Развернув социалистическое 
соревнование в честь двадцатого 
съезда КПСС, коллектив нашего 
предприятия должен преодолеть 
допущенное отставание, вернуть 
долг государству, —  заключает т. 
Подругин.

—  Слабо у нас на предприятии 
поставлен контроль за выполне
нием коллективного договора, —  
заявил председатель обкоме со
юза т. Шпагин. —  Пятый год под
ряд записывается в коллектив
ный договор пункт о строитель
стве пионерского лагеря, третий 
год •— о строительстве профилак
тория и .спортивных сооружений, 
дважды —  о строительстве пе
шеходной дорожки от предприятия 
к. Соцгороду, однако ни один из 
этих пунктов па сегодня не вы
полнен. Повинен в этом и обком 
союза.

Совещание актива наметило в 
своем решении мероприятия но 
выполнению коллективного до
говора и обязало администрации 
и объединенный обком профсою
за во втором полугодии добиты 
чтобы все его пункты были вы
полнены полностью.

Миллионы рублей 
экономии

В социалистическое соревнова
ние за достойную встречу XX 
•съезда Коммунистической партии 
Советского Союза активно вклю
чились рационализаторы пред
приятия.

За семь месяцев нынешнего го
да рационализаторы внесли более 
1300 предложений, направлен
ных на совершенствование лро- 
йвводственных процессов, И  
дальнейший технический прог
ресс. Свыше шестисот предло
жений уже внедрены в жизш>.

Ценное предложение, позволя
ющее увеличить пропускную спо
собность агрегата, внесли на
чальник цеха т. Мирианошвили 
и начальник смены т. Усынин. 
Только это одно предложение эко
номит государству 261 тысячу 
рублей.

С интересными предложениями 
выступили тт. Виро-нько и 
Кочкин, рабочие ремонтно-меха
нического завода тт. Лобунов, Ми
ронов и многие другие.

По сравнению с прошлым го
дом коллектив рационадизато 
предприятия увеличился на 238 
человек.

Экономический эффект от 
внедрения рационализаторских 
предложений составил свыше 
двух миллионов рублей.

Высокие показателя
Успешно завершил июльскую 

программу коллектив автотран
спортной конторы предприятия.

План грузоперевозок в тонна
же выполнен на 148 процентов, 
перевыполнено и задание, по про
бегу в тонпокилометрах. Коэффи
циент использования парка, сос
тавляет 0,60 при плане 0,55.

Встав на трудовую вахту в 
честь двадцатого съезда КПСС, 
автотранспортники борются за 
перевыполнение августовского

T L ,'
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ходько, тракторист т. Стрель- 
ченво, шлифовальщик авторемонт
ных мастерских т. Сивцев 'еже
дневно перевыполняют свои про
изводственные задания.

плаЖ . Лучшие люди коллекти
ва—^Щ ители тт. Макаров и При

Пропаганда 
передового опыта

Коллектив технической библи
отеки предприятия с целью про
паганды передового опыта подго
товил выставку литературы, из
данной Академией наук и отрас
левыми издательствами, расска
зывающей об опыте работы нсаа- 
торов промышленности нашей 
страны, о новых методах труда, 
'техническом прогрессе.

На выставке можно увидеть
книгу, в которой обобщен опыт
новаторов кузнечных и штампо
вочных цехов Л е н и н гр а д е  гшх за
водов, брошюры о скоростных ме
тодам выплавки электростали, 
сборник о внедрении новых спосо
бов сварки, о передовом опыте но
ваторов машиностроения и т. д.

Выставка вызвала большой ин
терес у читателей.
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Москва. На Всесоюзной 
сельскохозяйственной вызмв- 
ке в павильоне «Земледелие» в 
этом году экспонируется ма
кет, показывающий механиза
цию внесения удобрения в поч
ву.

На снимке: экскурсанты из 
Заокского района Тульской об
ласти у макета.

Новый отряд молодых рабочих
В ремесленном училище № 4 

закончились государственные и 
переводные экзамены. После
двухлетнего изучения специаль
ных дисциплин юноши и девуш
ки пришли на экзамены вполне 
подготовленными. Учащиеся то
карных и слесарных групп сме
ло и уверенно рассказывали об 
устройстве, эксплуатации, а так 
же ремонте сложных компрессор
ных установок и другого про
мышленного оборудования. Они 
хорошо усвоили основы техноло

г и и  металлов, слесарного и токар
ного дела, свободно разбираются 
в сложных чертежах, грамотно и 
быстро владеют мерительными 
инструментами.

На экзаменах н е щ  квалифи
кационной комиссией глубокий 
знания показали слесари по ре
монту контрольно-измерительных 
приборов. Из 25 учащихся по пя
тому разряду .сдали— 15 человек, 
и по четвертому — 10 человек..

Учащиеся этой специальности 
Владимир Крятченко, Василий 
Богданов, Юрий Сморыгин, Васи
лий Матвеев, Леонид Кравченко, 
Анатолий Федотов и другие успе
вали на протяжении всего учеб
ного периода не только по про
изводственному обучению, но и по 
предметам теоретического курса.

Будущие слесари но ремонту 
промышленного оборудования и 
токари-универсалы также полу
чили на. экзаменах хорошую оцен
ку знаний. Сложный учебный ма
териал по курсу епецтехнологии, 
материаловедению, электротехни
ке, технической механике, они 
усвоили в соответствии с требо
ваниями учебных программ.

Этому опоюобетвдааш большая 
работа, проведвш ш  преподавате
лями и мастерами производствен
ного обучения училища.

Хороших успехов добились 
учащиеся груш  токарей, которы
ми руководи.® мастера производ
ственного обучения Соболев А. А. 
и Коновец В. П.

Учащиеся специальности сле
сарей по ремонту промышленно
го оборудования, так же как и 
их товарищи по училищу из 
других групп, немало потруди
лись в период подготовки к госу

дарственным экзаменам. Более 
полшины из них сдали экзамены 
с оценкой иа четыре и пять. Осо
бо хорошие знания показали Мат- 
вейчук Анатолий, Костяков Геор
гий, Хатулев Владимир.

За отличные теоретические и 
практические знания и трудовую 
дисциплину квалификационная 
комиссия вынесла решение отме
тить похвальными грамотами уча
щихся: Балышева Константина, 
Чернышева Владимира, М’атвей- 
чука Анатолия, Богданова Васи
лия, Сморыгина Юрия, Крятчен
ко Владимира, и других.

Курс двухгодичного обучения 
окончен. Все учащиеся переданы 
на базовое предприятие. Они вли
лись в бригады и смены кадро
вых рабочих.

Жилищно-коммунальное уп
равление разместило выпускни
ков училища в хорошо оборудо
ванные общежития.

В настоящее время коллектив 
ремесленного училища готовится 
к встрече нового набора. В учи
лище проходит ремонт учебных 
классов, маетсреких и общежи
тий, изготовляется необходимый 
слесарный инструмент, ремонти
руется станочный парк. Учебные 
кабинеты пополняются пособия
ми.

Новый учебный год начнется с 
сентября, но уже сейчас в наше 
училище подаио. около 200 заяв
лений из самых разнообразных 
мест нашей области и других 
мест страны. Все подавшие заяв
ления охвачены одним желанием 
—  быстрее овладеть .специаль
ностью и дать пользу Родине, на
роду.

Сейчас в связи с Постановле
нием июльского Пленума ЦК 
КПСС «О задачах по дальнейшему 
подъему промышленности, техни
ческому прогрессу и улучшению 
организации производства», роль 
ремесленных училищ еще более 
возрастает. Промышленности 
нужны высококвалифицирован
ные кадры рабочих. Коллектив 
сотрудников ремесленного учили
ща Л1» 4 готов отдать все сш ы  
для подготовки молодых кадров.

Л. Коротких,
директор ремесленного учили
ща № 4.

Коммунальники обсуж даю т  
Постановление июльского  

Пленума ЦК КПСС
Недавно состоялось совещание

инженерно-технических работни
ков домоуправлений, ршонтно- 
строительной конторы и аппарата 
жилищно-коммунального управ
ления.

С докладом о. задачах коллекти
ва в «вязи с постановлением 
июльского Пленума ЦК КПСС вы
ступил на совещании главный 
инженер управления т. Артемьев.

Присутствующие подвергли 
резкой критике недостатки в ра
бота жилищно-коммунального уп
равления по организации труда и 
использованию техники. Несмотря 
иа наличие в ЖКУ таких меха
низмов, как краскопульты, по
давляющее большинство покра- 
сочно-ювестконых работ (23000 
квадратных мжтров из 24000) в 
июле было выполнено вручную, 
а не механизированным способом. 
Мастера, вместо того, чтобы не
посредственно руководить ремонт
ными работами на объектах, вы

нуждены мнош времени затрачи
вать на оформление всевозможной 
документации. Недостаточно ве
дется работа по. укреплению тру
довой дисциплины, особенно сре
ди молодых рабочих.

Выступившие в прениях тт. 
Таубер, Зыков и другие отметили 
также, что качество ремонтных 
работ зачастую бывает неудов
летворительным, а бракоделы 
не привлекаются к строгой ответ
ственности. Плохо поставлено 
снабжение материалами для ре
монта жилых домов.

Совещание наметило ряд ме
роприятий по улучшению работы 
Коллектива. В частности, было 
решено поддержать инициативу 
маляра т. Андрейченко, разра
ботавшего удачную рецептуру за
мены дефицитных материалов без 
снижения качества малярных ра
бот. Намечены мероприятия по бо
лее рациональному использованию 
механизмов.

С. Пятилетов,



К участию СССР в международной 
конференции по мирному 

использованию атомной энергииЁ Ж
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Частная практика С. А. Гияьштейна
ДОРОГОЙ Е Ж !

Мы, молодые специалисты, 
живущие в общежитии ГЖКК 
строительства по улице Матро
сова, дом JS1 22, убедительно при
глашаем тебя к нам в гости. Най
ти это здание тебе будет нетруд
но: внешний вид его крайне убо
гий, стены давив не белены, а ес
ли ты войдешь в коридор и в по
лумраке (лампочек нехватает) 
угодишь в лужу, образовавшуюся 
от плохой работы санузла,— мо
жешь не сомневаться, что попал 
по нужному адресу.

Впрочем, можно назвать и не
мало других примет, отличающих 
наше общежитие от благоустро
енного человеческого жилья. В 
красном уголке стоят три стола, 
покрытых- старыми черными одея
лами, и нет ни одного стула.; нет 
здесь ни радио, ни гавет.

На днях опытные специалисты, 
руководящие жилищно-комму
нальной конторой, решили по
учить нас, молодых специалистов, 
уму-разуму. 2-го августа во всех 
комнатах «изъяли» радиорепро
дукторы, забрали тумбочки, вы 
бросив из них продукты и вещи 
жильцов в то время, когда они 
находились на работе.

Как видишь, «особых примет» 
у нашего общежития много. А это 
само по себе плохая примета, сви
детельствующая о том, что ГЖКК 
И ее начальник т. Гаврилов пло
хо заботятся о тех, кто живет в 
общежитиях.

В, Сосна,
старший мастер 9-го строй- 

района.

У В А Ж А Е М Ы Й  Е Ж !
Ты, повидимому, по неопытно

сти своей, полагаешь, что лучший 
путь выполнения плана — пра
вильная организация работы, мо
билизация внутренних резервов и 
т. д. Это —  глубокое заблуждение, 
если за образец брать практику 
выполнения финансового плана 
управляющим домами домоуправ
ления Я: 1 в поделке 9-го района 
Галстуковым. Он, например, пред
почитает использованию внутрен
них ресурсов привлечение тако
вых извне, мало заботясь при этом 
о здравом смысле.

Городская контора связи имеет 
в поселке доставочный участок, 
размещающийся в арендованной у 
домоуправления комнате. Здесь 
нет ни водопровода, ни отопления, 
ни санузла.. Почтальон здесь бы
вает всего час —  два в сутки: 
лишь для того, чтобы принять с 
почтовой машины корреспонден
цию для доставки адресатам.

Между тем т. Галстуков к 
арендной плате в 17 руб. 01 кш . 
ежемесячно прибавляет в расчет 
50 руб. за ассенизацию (!) и 11 
руб. 50 коп. за воду.

Надо полагать, что при таком 
рваческом отношении к клиенту
ре, план у управдомами всегда 
«в ажуре».

Г. Кисзльгоф,
зам. начальника, городской
конторы связи. ____

В начале этого года на углу 
одного из домов по улице Ок
тябрьской появилась маленькая 
стрелочка с надписью: «Зубной
кабинет». Стрелка указывает на 
дом 12 а, а там уже табличка по
солиднее: «Изготовление искус
ственных зубов и коронок 1-й 
этаж кв. 1*.

Мария М. каждый день ходила 
Ьтмо этого дома и все думала о 
том, что ей необходимо привести 
в порядок зубы. Наконец она вы
брала свободную минуту и реши
лась. На стук в дверь вышел 
плотный, широкоплечий брюнет’ с 
небольшими черными усиками.

— Где можно видеть зубного 
врача?

— Я к  вашим услугам, пожа
луйста вот сюда. — Брюнет веж
ливо указал женщине на кресло, 
—что вы хотели?

— Недавно пришлось удалить 
два зуба, надо сделать замену.

— Это можно уладить, матери
ал есть на зубы?

— В том-то и дело, что нет.
—Ну, это тоже можно устро

ить. После того, как протезист 
осмотрел челюсть, клиентка осме
лилась справиться о цене. Он 
мечтательно посмотрел вверх сво
ими масляными глазами:

— Из моего материала 300 
рублей за два зуба. Это очень 
скромно по сравнению с другими 
моими коллегами.

Клиентка согласилась.
Через несколько дней она вы

ходила иа знакомого дома, с не- 
превычки ощущая во рту что-то 
лишнее. Как ни странно, это чув
ство не оставило ее ни на второй 
ни на третий день. Наоборот, при
бавились новые, более неприят
ные ощущения. Припухло и стало 
болезненным место, где были
вставлены зубы.

Воль не исчезла и через неде
лю, и Мария М. вынуждена была 
обратиться б  поликлинику. Врач, 
осмотрев пациентку, сказала:

— Металл подобран неудачно, 
окисляется «золото», лучше всего 
снять эти зубы.

К сожалению, такая неприят
ная история случилась не только 
с Марией М.

До позднего вечера горит свет 
в квартире № 1. Кует Гилынтейн 
без устали зубы, мостики, корон
ки — стальные, золотые, под вид 
натуральных, плывут ему денеж
ки немалые. Живет протезист на 
широкую ногу, покупает ковры, 
дорогую, березовую мебель, раз
влекается в свое удовольствие, и 
все тихо, гладко, «законно».

Были времена, когда Гикь- 
штойи практиковал с оглядкйй. 
Работал он электромехаником по 
наладке контрольно-измеритель
ных приборов в «Теплоконтроле»,
но зарплата наладчика и коман- 
днровочл.-ыо. которые ему плати
ли, мало удовлетворяли его аппе
титы и он ловчил, потихоньку

занимался протезированием. Од
нако на дверях его квартиры не 
было громкой вывески, не было и 
разрешения на практику.

На работе недолюбливали 
делягу и при первой возможности 
откомандировали его во Львов. 
Но Гилынтейн не торопился 
ехать, несколько месяцев он уси
ленно, неофициально, трудился на 
зубопротезном поприще, копил 
деньгу. Набив карман потуже, он, 
наконец, собрался и уехал, но 
Львовский климат не подошел 
Гилыитейну, и вскоре его солид
ная фигура вновь появилась на 
улицах нашего молодого города. 
На этот раз Семен Абрамович 
уже не пошел в наладчики, а стал 
подыскивать более чистую рабо
ту. Нашелся и добрый дядя, кото
рый посочувствовал и помог ему. 
Посмотрев документы Гильштей- 
на: копию диплома об окончании 
«экстерном» в 1949 году зубопро
тезной школы, зав. горздравотде- 
лом т. Бурнин принял его на ра
боту на должность дезинструктора 
в санэпидстанцию и выдал разре
шение открыть зубопротезный ка
бинет. Дезинструктором Гиль- 
штейн только числился, фактиче
ски он исполнял обязанности по
мощника врача по вещевой сани
тарии.

Недавно модная велюровая 
шляпа Гилыптейна замелькала 
на хлебозаводе. То новоиспечен
ный медик получил новое назна
чение. Теперь он санитарный 
контролер хлебозавода. Не потому 
ли так много жалоб на работу 
хлебопеков, что санитарный конт- 
роль там осуществляет человек, 
которому очень далеки государст
венные интересы.

Нелегко новому человеку найти 
жилплощадь и прописаться в го
роде. Г и л ь ш х е й н у  это не стоило
особых хлопот. Еще нигде не ра
ботая, он получил разрешение на 
прописку и сейчас хозяйнмвЁрт в 
отдельной двухкомнатной кварти
ре. И в этом деле ему протянул 
кто-то дружескую руку. Таким 
образом ловкач и деляга узако
нен во всех, отношениях, все ши
то-крыто, хотя в действитель
ности Гилынтейн не имеет ника
кого права протезировать и зани
мать должность медработника, 
ибо он никогда не кончал зубо
протезной школы. Какими путя
ми добыт диплом и есть ли он у
него, судить трудно. Для сведения 
горздравотдела сообщаем по это
му поводу ответ директора Львов
ской зубопротезной школы т. Ко- 
лесииой: «По архивным докумен
там в списке окончивших школу
Гилынтейн С, А. не числится».

Не мешает заняться личностью 
Гильштейна и следственным орга
нам.

И. Иванова.

С 8-го по 20-ft августа этого 
года в Женеве будет проходить 
Международная конференция по 
мирному использованию атомной 
энергии.

Для участия в работе этой кон
ференции из Москвы в Женеву 
выезжают делегации СССР, УССР 
и БССР.

Делегация СССР возглавляется 
академиком Д. В. Скобельцыным, 
делегация УССР —  Президентом 
АН УССР академиком А. В. Налла- 
диным, - делегация БССР —  Пре
зидентом АН БССР действитель
ным членом АН БССР В. Ф. Кун- 
ревичем.

Советниками делегации назна

чены академик А. В. Топчиев, 
член - корреспондент АН СССР
B. С. Емельянов, заведующий от
делом международных организа
ций член Коллегии МИД СССР
C. К. Царапкин, заведующий от
делом стран Америки МИД СССР 
А. А. Солдатов; ученый секретарь 
делегации —  профессор И. И. Но
виков.

В оостав делегации входят вид
ные советские ученые Д. И. Ело- 
хннцев, В. И. Векслер, А. П. Ви
ноградов, Ф. Г. Жротков, В. И. 
Курдюмов, В. Н. Кондратьев и 
другие. Всего на конференцию 
выезжают 79 советских специа
листов.

Слесарь турбинного цеха ТЭЦ Румянцев систематически пьян
ствует и прогуливает. Чтобы оправдать свои прогулы, он обманы
вает руководство цеха, объясняя, что «ходил! в больницу» и т. д. 
и т. п. Настоящие причины прогулов Румянцева видны выше.

В С овете  Республики  Франции
ПАРИЖ. (ТАСС). В ночь на 4-е 

августа в Совете Республики 
Франции закончились дебаты по 
законопроекту о ратификации 
франко-тунисских соглашений о 
предоставлении Тунису «Внутрен
ней автономии», подписанных в 
Париже 3 июня.

Как известно, эти соглашения, 
уже одобренные Национальным 
Собранием, не вносят существен
ных изменений в характер отно
шений между Францией и Туни: 
.сом. Однако представители боль
шинства партий, участвующих в 
национально-освободительном дви
жении тунисского народа, выска
зались за одобрение этих .согла
шений, указав, что рассматривают 
их как некоторый шаг вперед на 
пути к достижению независимо
сти Туниса.

В то же время представители 
французских колониальных кру
гов выступили против согапие 
ний, упревая правительство в 
«излишней уступчивости». В хо
де дебатов особенно резко крити- 
Ш Ш  франко-тунисские .согла
шения Пюо и Колонна, представ,- 
ляющие в Совете Республики

французов, проживающих в Туни
се.

Выступивший в первый день 
Дебатов председатель комиссии по 
иностранным делам Совета Рес
публики Марсель Плеаан призвал 
ратифицировать соглашения.

На вчерашнем вечернем заседа
нии Совета Республики председа
тель Совета Министров Эдгар Фор 
заявил: «Пора покончить, —  ска
зал он, —  с представлением об 
отношениях, основанных на силе. 
Это устаревшее понятие, и оно 
может оказаться опасным. Уже 
давно мы обещали предоставить 
Тунису внутреннюю автономию; 
таким образом, вопрос, который 
стоит перед нами, не нов, и труд
но себе представить, так. можем 
мы отказать сегодня в том, что 
обещали вчера... Во всяком .слу
чае, мы никогда не сохраним с 
помощью силы существующее по
ложение дел в стране, которая, 
ка® вы помните, не всегда была 
французской».

В результате голосования, за
конопроект о ратификации согла
шений был одобрен 254 голосами 
против 25.

Нацвовадьная конференция компартии США
НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Как сооб

щает газета «Дейли уоркер», не
давно состоялась национальная 
конференция Коммунистической 
партии США. Конференция обсу
дила и одобрила доклад секретаря 
организации Коммунистической 
партии в штате Иллинойс Клода 
Лайтфута, в котором содержится 
призыв ко всем демократически 
мыслящим американцам участво
вать в кампании за прекращение

«холодной воины» как в между
народном. масштабе, та® и внутри 
страны.

Конференция решила, что борь
ба за отмену закона Маккарэна и 
закона о «контроле над коммуни
стической деятельностью», а так
же борьба за прекращение пресле
дований лидеров компартии на, ос
нове закона Смита являются одни
ми из основных задач партия.

ОСВОБОЖДЕННЫЕ СОВЕТСКИЕ МОРЯКИ  
ТАНКЕРА „ТУАПСЕ" ВЫЕХАЛИ НА РОДИНУ

ПЕКИН. (ТАСС). 4-го августа 
из Пекина на Родину выехали 29 
освобожденных советских моряков 
из команды советского танкера 
«Туапсе», незаконно захваченно
го военным судном в июне 1954 
года южнее острова Тайвань в от
крытых водах, контролируемых 
военно-морскими силами США.

На Пекинском аэродроме совет

ских мюряков провожали времен
ный поверенный в делах СССР в 
КНР Я. М. Ломакин, сотрудники 
Советского посольства, а таг;.'- 
представители Всекитайского 
профсоюза моряков и Всекитай
ской федерации профсоюзов.

Редактор В. П. .БОГАТЫРЕВ.
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К  сведению покупателей!
По проспекту имени Сталина в магазине К» 3& «Гастро

номия, мясо», ИМЕЮТСЯ В ПРОДАЖЕ: мясо, колбасные из
делия, копчености, масло сливочное, топленое и другие гаст
рономические товары.

Дл» удобства покупателей продлейы часы торговли.
Отдел «Гастрономия* работает ежедневно с 9 до 24 ча

сов о перерывом на обед е 2 до 15 часов.
Отдел «Мясо» работает ежедневно а 7 до 22 часов, с пе

рерывом на обед с 12 до 13 часов.
Дирекция.
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